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COMMISSION DES JEUNES  

Réunion du 20 NOVEMBRE 2023 

A St Hilaire de Villefranche 

Présents : Mickaël COURPRON, Fabrice EREAU, Luis LAGARTO.  

INVITES : Xavier CHEVALIER (vice-président SCA), Thierry FAUCAULT (salarié du SCA),Marc 

ROUSSEAU(éducateur UCA), Melvin ROUSTALOT (éducateur UCA), Stéphane Papin (vice-

président de Boisseuil et éducateur), Kévin Pertus ( éducateur à Bramerit), Damien André (éducateur 

futsal Fontcouverte), Antoine GOUELLO (éducateur fc de la soie), Teddy DELARUE (vice-président 

éducateur Matha), Damien CHAT (RTJ Aulnay), Denis Pertus (salarie de St Savinien), Lenny 

LOIZEAU (RTJ canton Aunis) et Jean-Luc DIEUMEGARD (président de Bramerit). 

 

Après une présentation de tous les participants à cette réunion, Luis Lagarto (adjoint de 

Fabrice) revient sur les motifs de cette réunion qu’il a mit en place à la demande de Karl 

ATEBA (CTR/PPF du district). 

 Thierry rappelle le manque d’aide du district pour le sport adapté. 

 Marc et Damien C. rappellent un peu plus d’aide pour la formation et technique du dis-

trict (lieu plus proche et non a l’opposé du district), Damien reste ouvert à des forma-

tions décentralisées chez lui à Aulnay. 

Damien A. que suite aux intempéries le futsal est une bonne alternative, la commission 

rappelle que les clubs doivent un gros travail pour bloquer des créneaux dans les gym-

nases afin de continuer une pratique du football. 

Denis pense aussi que le district devrait faire plus pour le sport  adapté et que le district 

devrait proche des communes pour les aider à la création de terrain synthétique (un ob-

jectif de un à deux terrain par communauté de commune).  

 

La commission fait un sondage sur les championnats jeunes : 

Concernant le football à 11 (U15 et U17) l’ensemble des clubs présent sont pour un 

championnat sur deux  phases (12 contre 1). Avec des poules de 8. 

Concernant le football à 8 (U13), la création d’un championnat ou d’un critérium U12 

les clubs sont contre et ne voient pas l’utilité.  Un point sur les feuilles de jonglages et le 

rôle des éducateurs lors de ces défis, les RTJ doivent être vigilant à la transmission au 

district des feuilles de jonglages en accompagnant les jeunes éducateurs dans leurs 

rôles. 

- Concernant le football U11 les clubs ont du mal à joindre les responsables et non 

pas retour à leurs interrogations surtout pour le niveau de leurs équipes mais re-

connaissent que les 3 phases permettent d’avoir un niveau plus juste et sont con-

tent des plateaux à 4. 
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COMMISSION DES JEUNES  

- Concernant les u6/u9 le manque de jeux sur certains plateaux, limité le nombre 

d’équipes par plateaux afin d’éviter que les jeunes rencontres toujours les mêmes. 

Peut être un changement de secteur. 

 

La commission sonde les clubs sur la formule des coupes jeunes, il en ressort que les 

clubs ne veulent pas des équipes ligues dans les coupes départementales avec les 

équipes départementales, il en ressort qu’une coupe départementale pour tous puis un 

challenge avec les éliminés des deux premiers tours. 

 

Beaucoup de mixité jusqu’en U13, les brassages sont à revoir avec trop de kilomètre et 

disparité de niveaux (jeunes et séniores) concernant les championnats des filles. 

 

Pour finir la parole est donnée aux présidents et aux membres présents, Tous le monde 

est ravi de cette réunion en petit comité où les échanges sont bons. 

La commission est satisfaite du grand nombre de clubs présent à cette réunion. Les 

clubs sont demandeurs de formation plus près de chez eux et une aide de la commission 

technique du district. Le SCA et St Savinien voudrait que le district favorise le sport 

adapté. UCA demande que le diaporama de réunion soit diffusé avant pour pouvoir pré-

parer d’éventuelles questions. 

Enfin que le District remonte à la ligue et FFF que les mutations de jeunes venant 

d’autres départements quand les parents déménagent que ces jeunes ne soient pas consi-

dérés comme mutés. De plus Jean-Luc demande aussi que le district remonte à la ligue 

et FFF que les jeunes de parents divorcés et de familles recomposées habitant sur deux 

départements puissent avoir une licence dans chaque club des lieux de résidence de 

chaque parent. 

 

 

 

 

 

 

    

Fabrice EREAU     Luis Lagarto     Mickael COURPRON 

Président commission jeunes  Resp. Foot Animation  Resp. U13 à U19 
                 Secrétaire de Réunion 
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